



## Comentario / Gabriela Warkentin y Javier Risco (Periodistas)

Javier Risco: “Ayer en el desfile de registro de la oposición en donde llamó la atención el ánimo de Santiago Creel, desbordado, apasionado de verdad... Es el hombre constitución no el señor telenovela, entonces, pasó de hombre constitución a señor telenovela el día de ayer”.

Gabriela Warkentin: “Sabemos que tiene este tono normalmente mesurado, pero es su tono. Lo hemos escuchado firme, cuando está en la Cámara de Diputados o donde sea siendo una persona echada para adelante sí, pero no acá de ‘Ahora lo que viene’, y yo decía tranquilo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABQjD7zt%5FC5pqM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215381&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>